



*Año de Homenaje al Almirante Guillermo Brown,  
en el Bicentenario del Combate Naval de Montevideo.*

Universidad Nacional de La Pampa  
- Secretaría de Cultura y Extensión -

## **ACTA DE LA 1era. REUNIÓN DEL CONSEJO DE EXTENSIÓN**

En el salón de la UVT sita en calle 25 de mayo 336 de la ciudad de Santa Rosa, capital de la provincia de La Pampa, el viernes 8 de agosto de 2014 siendo las 9.30 h, se realiza la 1era. Reunión del Consejo de Extensión creado por Resolución N° 207/14.

Preside el encuentro la Secretaria de Cultura y Extensión Universitaria, la Dra. Ana María Rodríguez. Integran este Consejo por la Facultad de Agronomía, el Ing Ernesto Morici; por la Facultad de Ciencias Económicas y Jurídicas, CPN Alejandro Otero; en representación de la Facultad de Ciencias Humanas, el Prof. Martín Bergia; por la Facultad de Ciencias Veterinarias, el M.V. Daniel Manso; por la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales, el Dr. Jorge Luis Olivares y por la Facultad de Ingeniería, el Ing. Gustavo Peyronnet. También se encuentran presentes los Consejeros Superiores Marianela Pfund y Alejandro Zingaretti.

El temario de la reunión incluye la socialización del “Plan de Fortalecimiento institucional de la extensión universitaria de la Universidad Nacional de La Pampa”, dar a conocer la propuesta del Reglamento de Extensión, informar sobre las III Jornadas Institucionales de Extensión de la UNLPam y poner en conocimiento las Pautas generales de presentación para los cursos, talleres y seminarios extracurriculares de la Secretaría de Cultura y Extensión

Se presentan los lineamientos generales del Reglamento de Extensión y se explicitan los criterios por los cuales es necesario definir la función extensión y equipararla a la investigación. Se solicita a los miembros del Consejo que analicen la propuesta para ser puesta a consideración en la próxima reunión. Entre los temas que se discuten se analiza, además, la necesidad de conformar un banco de evaluadores.

Se informa sobre la organización de las III Jornadas Institucionales de Extensión de la UNLPam. En este sentido se debate sobre el programa presentación y los objetivos del evento y se delega en la Secretaría de Cultura y Extensión su organización y difusión.



Año de Homenaje al Almirante Guillermo Brown,  
en el Bicentenario del Combate Naval de Montevideo.

Universidad Nacional de La Pampa  
- Secretaría de Cultura y Extensión -

Se pone a consideración la resolución presentada al Consejo Superior acerca de las "Pautas generales de presentación y el formulario de las propuestas extracurriculares de la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria". Se acuerda una primera experiencia piloto para sumar a todas las unidades académicas a la Convocatoria de Cursos Intensivos de Verano 2015.

Se informa acerca del "Plan de Fortalecimiento institucional de la extensión universitaria de la Universidad Nacional de La Pampa" aprobado por la Secretaría de Políticas Universitarias y su estado avance.

Se aprueba la realización de las reuniones del Consejo de manera alternada en dos veces a una en las dos sedes de Santa Rosa y General Pico.

Finalmente, se fija como fecha para la próxima reunión el lunes 1° de setiembre de 2014 a las 9h.

Handwritten signatures and names of the attendees:

- Top left: Signature of Fernando Lopez
- Top middle: Signature of Oscar Alejandro
- Top right: Signature of C. PEYRONNET
- Middle left: Signature of Carlos Segel
- Middle center: Signature of Juan Carlos
- Middle right: Signature of BESSIA MARTIN
- Bottom left: Signature of ZINGARETTI
- Bottom center: Signature of J. J. - MARIANO P. P. P.
- Bottom right: Signature of Fernando Lopez

Siendo las 11.30h del viernes 8 de agosto de 2014, se da por finalizado el encuentro. A los efectos correspondientes se firman dos (2) ejemplares en el lugar y fecha indicados.